

## Presse Nationale

### > Politique



#### Lutte contre le travail des enfants : le couple présidentiel félicite pour son leadership

Selon la direction de la communication du Comité national de surveillance des actions de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (CNS), le président du National democratic institute (Ndi) a félicité le leadership du couple présidentiel. Qui, à ses yeux, est un modèle pour l'Afrique.



#### Visite d'Etat dans la région du N'Zi : Dimbokro attend son fils Alassane Ouattara

Dimbokro va accueillir le Président de la République, Alassane Ouattara du 25 au 28 septembre 2019. Depuis l'annonce de cette visite, autorités administratives, élus, cadres, femmes et jeunes sont tous à la tâche pour une mobilisation exemplaire.



#### 74ème assemblée générale de l'ONU : Duncan doit rencontrer plusieurs Chefs d'Etat

Le Vice-Président de la République est à New York pour prendre part à la 74ème assemblée générale des Nations Unies ouverte le 17 septembre. Daniel Kablan Duncan, qui représente le Président de la République Alassane Ouattara à cette haute tribune de la diplomatie mondiale, a annoncé un agenda chargé qu'il s'efforcera de tenir. Pour lui, cette 74ème assemblée de l'ONU est d'autant plus importante qu'il s'agira de « dynamiser les efforts multilatéraux » en vue d'accentuer la lutte contre la pauvreté dans le monde. Et il s'inscrit, d'ores et déjà, dans la logique d'un « effort partagé » sur les autres différents fronts, tels que le terrorisme.



#### Visite d'Etat dans la région du N'Zi Pr. Bakayoko Ly Ramata (Ministre): «Tout ce que le Président va annoncer sera réalisé»

A quelques jours de la visite d'Etat du Président de la République dans la région du N'Zi, la ministre de la Femme, la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, a rencontré, le samedi 21 septembre 2019 à Dimbokro, les femmes du N'Zi, de Kouassi kouassikro, et de Bocanda. A ses interlocutrices, elle a dit : «Mes sœurs, les femmes, les nouvelles sont bonnes et même très bonnes. En effet, le Président de la République Alassane Ouattara, notre digne fils, le plus illustre des cadres de la Côte d'Ivoire, vient passer quatre jours avec nous dans sa région natale. Et, comme vous le savez, le Chef de l'Etat apporte toujours le développement partout où il rend visite aux populations. En plus de cela, votre fils est un homme de parole. Parce que quand il fait une promesse, il la réalise toujours. Donc, tout ce que le Président va annoncer pendant sa visite, sera réalisé».

### > Economie



#### Exportations de la banane : Les producteurs ACP pour le maintien des tarifs douaniers à 75 Euros/T

Le rideau s'est refermé le 20 septembre à Abidjan, sur le séminaire organisé par les associations de producteurs de bananes des Etats d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (ACP) et d'Europe. Les participants ont produit une déclaration commune dite « L'Appel d'Abidjan » qui fait suite à celui de Yaoundé, il y a de cela 11 ans. « Que l'Union européenne confirme son engagement à ne pas baisser les tarifs douaniers appliqués aux pays Andins et d'Amérique Centrale en-dessous de 75€/tonne et à maintenir cet engagement en ne procédant pas au démantèlement tarifaire». Par ailleurs, les producteurs de banane recommandent la mise en place d'un nouveau programme d'accompagnement pour faciliter et appuyer leur accès à l'investissement privé en vue du développement des capacités locales de production.



## Transition agro-écologique : La Côte d'Ivoire obtient environ 580 millions de FCFA

La Côte d'Ivoire envoie un signal fort pour l'atteinte de la transition agro-écologique. Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kouassi Kobenan Adjoumani, a lancé, le 20 septembre à Abidjan, le Projet d'appui à la transition agro-écologique en Afrique de l'Ouest (PATAE) pour la Côte d'Ivoire, visant trois régions du pays, pour un coût estimé à environ 580 millions de FCFA. Plus de 2 500 producteurs devraient être touchés par les différents projets dans les régions du Bélier, des Grands Ponts et de la Marahoué pour le développement des innovations à la transition agro-écologique dans lesdites régions. D'une durée de quatre ans, l'objectif global du projet est d'améliorer les performances des exploitations agricoles familiales pour la sécurité alimentaire, l'accroissement des revenus et une meilleure résilience aux changements climatiques.

> Société



## Fonction publique : Issa Coulibaly dévoile les grands chantiers du gouvernement

« Les droits et obligations du fonctionnaire : Enjeux et perspectives pour la redynamisation de l'administration publique ivoirienne », C'est autour de ce thème que le ministre de la Fonction Publique, Issa Coulibaly, a entretenu l'auditoire dans le cadre du rendez-vous des invités des rédactions de Fraternité Matin, le 20 septembre 2019. La Fonction publique a entrepris un certain nombre de chantiers pour la redynamisation et la performance de l'administration publique ivoirienne ainsi que l'amélioration des conditions de vie et de travail des fonctionnaires.



## Concours d'entrée à la gendarmerie

La gendarmerie nationale informe les candidats au concours d'entrée dans les écoles session 2019, que la date limite de paiement et de retrait des fiches de la visite médicale, est prorogée au vendredi 27 septembre 2019, délai de rigueur. Ce délai était initialement fixé au vendredi 20 septembre 2019. Le retrait des fiches se fait au commandement supérieur de la gendarmerie nationale à Abidjan-Plateau, sur présentation du reçu de paiement à imprimer en ligne.



## Opérations de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire : L'institution va recruter la main d'œuvre nationale

Le vice-président de la Banque mondiale en charge des ressources humaines, Ousmane Diagana, est sur les bords de la lagune Ebrié. Cette visite s'inscrit dans le cadre du renforcement de la coopération entre l'institution financière et la Côte d'Ivoire à travers son programme d'appui au développement des universités. A cet effet, il a animé une conférence-débats avec les étudiants, le samedi 21 septembre 2019, à Abidjan-Adjamé. « Nous étudions la possibilité d'élargir notre processus de recrutement pour procéder maintenant à un recrutement de la main d'œuvre nationale. Dans le futur, nous allons prendre des étudiants dans vos universités nationales. Nous ciblons les diplômés nationaux », a-t-il affirmé. Pour lui, les opportunités offertes aux étudiants des universités européennes, américaines ou encore asiatiques doivent être les mêmes pour les étudiants africains.



## Construction et urbanisme : Plus de 5 751 actes dont 4 677 ACD signés

Koné Bruno Nabagné, ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme a décidé de donner un coup d'accélérateur au processus de délivrance des actes de sécurisation du foncier. Les usagers peuvent avoir le sourire avec la facilitation des procédures. « A ce jour, plus de 5 751 actes ont été signés par le ministre Koné Bruno y compris les ACD », a déclaré le ministère. De façon plus détaillée, précise le ministère, « 461 ACD ont été signés du 12 novembre 2018 au 31 décembre 2018 et 4 216 autres signés du 1er janvier au 31 août 2019. Ce qui donne un cumul de 4 677 ».

Vu sur le Net

> Politique



## Présidentielle 2020 : Henri Konan Bédié annonce sa candidature

Le président du PDCI-RDA sera à la présidentielle de 2020. Il a profité d'une question des confrères de Jeune Afrique qui lui ont accordé une interview pour s'annoncer sur la liste des prétendants au palais présidentiel d'Abidjan. Au cours de cette interview dont un résumé a été publié par l'hebdomadaire panafricain, Henri Konan Bédié a non seulement levé le voile sur sa candidature mais aussi a présenté le

thème de sa campagne et désigné son adversaire.

## > Economie



### Côte d'Ivoire-Ghana : Le tracé de la frontière maritime adopté

La Côte d'Ivoire et le Ghana ont paraphé hier les documents relatifs aux cartes qui délimitent la frontière maritime entre les deux pays. Cette signature intervient au terme de la 3e rencontre des experts du Comité mixte ivoiro-ghanéen, en charge de la mise en application de la décision du Tribunal international du droit maritime, tenue à Abidjan les 19 et 20 septembre 2019. «La Côte d'Ivoire et le Ghana ont procédé officiellement à la signature de cartes présentant les lignes frontières maritimes entre la Côte d'Ivoire et le Ghana, dans l'océan atlantique», indique le communiqué final, au cours de la clôture de la rencontre, au ministère des Affaires étrangères, à Abidjan-Plateau.

## > Société



### Fraude sur les documents administratifs: Un réseau de faussaires démantelé à Abidjan

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a fait savoir qu'un réseau de faussaires portant sur les documents administratifs du transport routier a été démantelé à Abidjan-Plateau le mardi 17 septembre 2019. Il a donné cette information au cours d'un point-presse qui a eu lieu à son cabinet au Plateau, jeudi 19 septembre 2019.

## > Sport



### La France appuie 12 projets de fédérations sportives à travers le fonds PISCCA

Le lancement officiel du Fonds PISCCA a eu lieu, le 20 septembre 2019 à la Résidence de France à Abidjan, en présence de membres du gouvernement de Côte d'Ivoire, des 12 structures bénéficiaires du financement telles que des fédérations sportives (basket-ball, sourds, malvoyants et aveugles), des clubs (Treichville Biafra Olympique, Cocody rugby Abidjan club) ou encore des associations (Aide et Action, Indigo). « Le sport est un vecteur et un moteur de cohésion sociale. C'est ce qu'a compris le gouvernement ivoirien qui a décidé de faire du sport un des piliers de l'émergence. L'appui que nous apportons à vos projets vise bien à garantir le développement social de la Côte d'Ivoire », a souligné Gilles Huberson, ambassadeur de la France.

## Agence de Presse

## > Economie



### Seulement 36 hôtels, bars et maquis en règle à Cocody (Ministère)

Seulement 36 hôtels, bars et maquis sont en règle sur 411 contrôlés par l'inspection générale du ministère ivoirien du Tourisme et des Loisirs à Cocody, une commune huppée dans l'Est d'Abidjan, indique une note d'information dudit ministère. Cette inspection des établissements de tourisme s'inscrit dans le cadre d'une opération de contrôle de ces établissements initiée il y a quelques mois par ce département ministériel. Ce contrôle qui a déjà pris fin dans les communes de Cocody, Plateau et Bingerville, concerne tous les établissements de tourisme de la Côte d'Ivoire et devrait s'achever le 30 septembre prochain. Au-delà de cette date, précise le ministère, les établissements de tourisme non en règle, seront fermés.

## > Société



### Déjà 1 500 milliards de FCFA consentis pour le bien-être des fonctionnaires

Le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly a annoncé, vendredi, à Abidjan, la somme de 1 500 milliards de FCFA déjà consentis par l'Etat ivoirien, depuis 2013, pour l'amélioration des conditions de vie et de travail des fonctionnaires, lors de son grand oral au Groupe Fraternité Matin.



### Concours administratifs : Le ministre Issa Coulibaly invite les candidats à se détourner des "vendeurs d'illusion"

Le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly, invite les candidats aux concours administratifs ainsi que leurs parents à se détourner des personnes qui vendraient leurs services pour les aider à y réussir, les qualifiant de "vendeurs d'illusion". "C'est l'occasion d'insister auprès des candidats pour les compositions

qui vont démarrer dans quelques semaines que, le meilleur réseau pour être admis, reste le travail et une bonne préparation. J'invite les parents et les candidats à se détourner de tous les vendeurs d'illusion qui ne font que s'enrichir à leur détriment", a conseillé M. Coulibaly. Il s'exprimait à l'occasion de la tribune d'échange "L'invité de rédaction de Fraternité Matin"



### Le ministre des Transports exhorte à un comportement responsable sur les routes

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a exhorté les populations du Bounkani à un comportement responsable sur les routes, traduit par le respect du code de la route. Piétons, conducteurs d'engins à deux ou trois roues et automobilistes ont été exhortés à observer les règles du code de la route. "La route tue encore beaucoup de personnes dans notre pays. La principale cause de ces décès sur nos routes est le comportement de l'homme. En Côte d'Ivoire, chaque année, les accidents occasionnent en moyenne 600 décès et 13 000 blessés", a-t-il déploré.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.